

12月23日

生徒会からの手紙

【第一回マスク作り講座】

皆さん、こんにちは

Fiesta De Navidad の準備は順調ですか？

Fiesta De Navidad には、「可能な限り地球環境を考えて材料はリサイクルできるものを使い、ゴミを極力減らすことを考えて制作すること」と注意事項にあります。地球環境について普段から考えていますか？あなたが今つけているマスクのゴミはどうなっているのでしょうか？第一回マスク作り講座を立ち上げた方に聞いた話を紹介します。

『私の留学先の友達は、国内や世界的な問題について積極的に考えていました。その姿を私たちは見習うべきだと思いました。そこで何かできないかと思いこの企画を立ち上げました。環境問題だけでなく、国内や世界には問題がたくさん転がっています。日々、その問題に気づき、積極的に行動するべきだと思います。今回は、思っていたより多くの人に参加してもらえてよかったです。ありがとうございました。』

(参加者の声)

・なぜ参加したのですか？

自分の好きな裁縫で誰かの役に立てたら嬉しいなと思ったからです。より多くのマスクを必要とする人にマスクを届けたいと思ったからです。

・この講座を通して思ったことは何ですか？

捨てられてしまう布に私たちが少し手を加えることで、だれかを助けることができます。このように考えると、心が温かくなりました。このような活動を個人でもやりたいなと思いました。

一人でやると退屈になってしまうけど、みんなでやると楽しくできてよかったです。思いました。

マスク作り講座は、年明けにも行う予定なのでぜひ参加してみましょ！一人一人の小さな行動が世界を変えます。